



Salut, Oli, contente de te voir! Wow, je ne savais pas que tu avais aussi un chien.

Bonjour... Oui, il s'appelle Eko. Je l'ai depuis un petit moment, depuis ma rupture avec Oscar... En fait, je veux lui parler, je sais que j'ai disparu, mais je traversais une période compliquée...

Oui, c'est suffisant de l'avoir ghosté, franchement, il a passé un moment terrible. Nous étions tous un peu choqués. Tu ferais bien d'avoir une bonne excuse.

Ouais, eh bien, ce n'est pas une excuse, c'est juste... Eh bien, j'ai réalisé que je suis asexuel.



De quoi tu parles, mec? Tu es gay! Comment est-ce que tu peux ne pas aimer le sexe? Si tu n'étais pas attiré par Oscar, tu aurais dû lui dire, c'est tout.



L'asexualité (spectre asexuel ou ACE) est une orientation sexuelle caractérisée par le fait de ne pas ressentir d'attraction sexuelle envers les autres, ou de la ressentir à une faible intensité, de manière peu fréquente, dans certaines circonstances, ou même de fluctuer entre ressentir et ne pas ressentir d'attraction sexuelle.

Les personnes asexuelles peuvent avoir des relations romantiques et être attirées romantiquement par d'autres. Elles peuvent également ressentir de l'attraction sexuelle dans certains cas (c'est pourquoi il s'agit d'un spectre).

L'asexualité n'est pas la même chose que l'abstinence ou la chasteté (qui sont des choix de mode de vie personnels), ni le fait de ne pas avoir de partenaire sexuel pendant une certaine période ou de rencontrer des difficultés physiques pendant les relations sexuelles.

Les personnes asexuelles n'ont pas besoin de "tester" pour savoir si elles sont asexuelles. Leurs sentiments et leur conscience de soi suffisent.

Il n'y a pas de cause spécifique ou de raison sous-jacente pour laquelle les gens sont asexuels, ni de problème de santé nécessitant un traitement.

Les personnes asexuelles sont sous-représentées dans la communauté LGBTQIA+, mais cela ne signifie pas qu'elles n'existent pas ou que leurs expériences n'ont pas de valeur.





Salut, Oli, contente de te voir! Wow, je ne savais pas que tu avais aussi un chien.

Bonjour... Oui, il s'appelle Eko. Je l'ai depuis un petit moment, depuis ma rupture avec Oscar... En fait, je veux lui parler, je sais que j'ai disparu, mais je traversais une période compliquée...

Oui, ça suffit de le ghoster, mec, il a passé un mauvais moment. Que t'est-il arrivé?

Eh bien, je viens de... réaliser que je suis asexuel.

Bien sûr, ça se comprend... Oscar m'a dit que vous aviez eu des relations sexuelles seulement quelques fois et qu'il avait peur que tu ne sois pas physiquement attiré par lui. En fait, il pensait que tu avais disparu à cause de cela et il se sentait très mal.

Non, Ana, j'aimais vraiment Oscar, en fait, je suis encore amoureuse de lui. Ce qui s'est passé, c'est qu'il insistait beaucoup sur le sexe et je ne comprenais pas pourquoi je n'en avais pas envie autant que lui. Je ne savais pas ce qui n'allait pas avec moi.



Il n'y a rien de mal avec toi. Une relation ne se résume pas seulement au sexe. Si tu l'aimes encore, va lui parler, je suis sûre que vous pouvez trouver un moyen de faire fonctionner votre relation, elles n'ont pas toutes à être identiques.



Oh, merci pour tes mots, Ana.